



CUARTOSCURO.COM


Ricardo Monreal, diputado de Morena.

Claudia mostró “calidad de jefa de Estado”

PATRICIA RAMÍREZ Y PILAR MANSILLA

Legisladores de la '4T' felicitaron a la presidenta Claudia Sheinbaum por haber logrado aplazar la entrada en vigor de aranceles adicionales para México, por al menos 90 días más

El coordinador de los diputados de Morena, Ricardo Monreal, sentenció que este es un “gran logro de la Presidenta”, que beneficia a todo el país.

“Felicito a la presidenta Claudia Sheinbaum por el logro alcanzado hoy (ayer) durante el diálogo telefónico con su homólogo estadounidense Donald Trump. Refrendó su calidad de jefa del Estado mexicano y defensora del pueblo de México”, dijo a través de su cuenta de X.

En tanto, a través de un posicionamiento conjunto, los grupos parlamentarios de Morena, PT y Verde Ecologista señalaron que la presidenta Claudia Shein-

baum tuvo una “conducción firme y responsable que logró priorizar el diálogo y la coordinación entre México y Estados Unidos, evitando la imposición de nuevos aranceles y alcanzando un acuerdo de 90 días que permitirá seguir fortaleciendo la relación comercial binacional”.

Al manifestar su respaldo a la Presidenta, tras la conversación sostenida ayer por la mañana con Donald Trump, destacaron la labor del gobierno de México, guiado por “una visión estratégica” frente a los desafíos internacionales, lo cual permitió salvaguardar el Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC) y proteger la economía nacional.

Afirmaron que gracias a esa conducción se evitó una medida que habría afectado a millones de familias, tanto mexicanas como estadounidenses, “y se privilegió una solución basada en la cooperación, el entendimiento mutuo y el respeto a los compromisos internacionales”.

“Nuevamente, la presidenta Claudia Sheinbaum da un ejemplo de liderazgo ante el mundo”, dijo el oficialismo.